

6 DE ABRIL, 2023

CONFIRMADO LOS OCHO JUGADORES ITALIANOS PARA LOS JUEGOS EUROPEOS, CARRARO: "SERÁ UNA AVENTURA DEPORTIVA FANTÁSTICA"

Faltan **76 días** para la ceremonia de apertura de la **tercera edición de los Juegos Europeos de Cracovia**, en los que el pádel estará presente por primera vez con un programa de tres competiciones: masculina, femenina y mixta, con un total de 128 jugadores y 23 naciones representadas.

Nuestra disciplina será una de las 29 incluidas en el programa del evento, que tendrá lugar del 21 de junio al 2 de julio. **El pádel tendrá el honor de abrir los Juegos Europeos**, organizados por los Comités Olímpicos de nuestro continente, con torneos programados del **21 al 25 de junio** en un impresionante "estadio" de ambiente medieval, la Plaza del Mercado de la Ciudad Vieja de Cracovia. Esta sede es una joya enclavada en la realidad urbana de la antigua ciudad polaca, corazón palpitante de la vida social y política desde sus orígenes.

La FITP (Federación Italiana de Tenis y Pádel) ha convocado a los ocho jugadores italianos que formarán parte del equipo italiano: **Chiara Pappacena y Giorgia Marchetti, Carolina Orsi y Giulia Sussarello** por parte de las mujeres; **Marco Cassetta, Simone Cremona, Giulio Graziotti y Riccardo Sinicropi** por parte del equipo masculino.

Todos ellos formaron parte del equipo italiano en los Campeonatos del Mundo de 2022 en Dubái, que terminaron con una medalla de bronce para las mujeres, la segunda consecutiva en un campeonato del mundo.

El partido inaugural de las competiciones de pádel se disputará en el **Centro Deportivo KSOS**. A continuación, a partir de las semifinales, la pelota botará en la pista situada en el corazón de la Plaza del Mercado.

El Presidente de la Federación Internacional de Pádel, Luigi Carraro, declaró a la página web oficial de la Federación Italiana de Tenis y Pádel: *"Los Juegos Europeos de Cracovia serán un acontecimiento apasionante, en una sucesión continua de emociones, ya desde la ceremonia de apertura con el desfile de las banderas de los equipos. Viviremos el ambiente de la Villa de los Atletas, con cientos de atletas de todos los rincones de Europa compitiendo por una medalla, intercambiando experiencias y creando nuevas amistades en nombre del deporte. Es una emoción inmensa sólo de pensarlo, no te puedes imaginar lo emocionante que es estar ahí"*.

El número uno de la FIP se mostró especialmente feliz y emocionado por el final de un camino que comenzó en 2019, cuando Carraro presentó la candidatura de la FIP a los Comités Olímpicos Europeos: *"Para todos los que aman el pádel, para los que lo practican y para los deportistas que a lo largo de los años han contribuido al crecimiento de nuestro deporte, será fantástico reunirnos en nombre de un único color, el Azzurro, luchando por una medalla". Italia contará con dos parejas en masculino, en femenino y también en mixto, con un nivel de competitividad notable: esto da fe del gran trabajo realizado en el pasado por la FITP, a nivel competitivo, también para difundir el pádel en el país. Y entonces, permítanme decirlo: ver una paleta azul frente al telón de fondo de los cinco aros olímpicos es una recompensa al trabajo arduo e incansable que nos ha llevado a ser elegidos por los Comités Olímpicos Europeos -a los que nunca dejaré de agradecer- para esta gran aventura deportiva".*

About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

Press contacts:

International Padel Federation
Email: press@padelfip.com